

Bomberos de la Provincia de Quillota viajaron para combatir incendios que afectan al sur de Chile

La jornada del viernes un total de 55 voluntarios de los Cuerpos de Bomberos de la Provincia de Quillota viajaron al sur del país para combatir los incendios que afectan a esa zona desde hace varios días.

Con voluntarios y máquinas están aportando los Bomberos de la provincia de Quillota al combate del fuego que hasta el momento ha costado la vida de al menos 16 personas y más de 40 mil hectáreas afectadas entre las regiones del Maule y la Araucanía.

Anuncio Patrocinado



Hasta ayer, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) informó de 195 incendios forestales en el país, de los cuales 16 se producían en Ñuble, 83 en Biobío y 67 en La Araucanía.

Bomberos de la Provincia de Quillota viajaron para combatir incendios que afectan al sur de Chile



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?